

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Familia del joven asesinado en Colón inicia acción legal contra el Estado por confusión en la devolución de restos

Principal



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 168
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familia-del-joven-asesinado-en-colon-inicia-accion-legal-contra-el-estado-por-confusion-en-la-devolucion-de-restos_8873.php



Principal

Familia del joven asesinado en Colón inicia acción legal contra el Estado por confusión en la devolución de restos

Familia del joven asesinado en Colón emprende acción judicial contra el Estado por errores en la entrega de los restos.

Error en la Entrega de Cuerpos de Adolescentes Asesinados en Colón: Familia Inicia Juicio Contra el Estado

Un incidente lamentable surge a raíz de un error en la entrega de los cuerpos de tres adolescentes asesinados en Colón en agosto pasado.

pasado. Este hecho ha impulsado a una familia a presentar una demanda contra el Estado uruguayo, solicitando una indemnización de 250.000 dólares por daños morales.

Los Hechos

La situación se desató tras el asesinato de tres jóvenes, quienes fueron atacados a balazos mientras se encontraban viajando en un vehículo. Después del crimen, los cuerpos fueron entregados a sus respectivas familias. Sin embargo, uno de los errores encubiertos salió a la luz gracias a la decisión de una madre que, antes del entierro, decidió ver los restos de su hijo. "Gracias a una mamá que quiso ver a su hijo dentro del cajón. Si no hubiese sido por ella, seguiríamos llorando a otro chico", comentó una de las madres afectadas a Telenoche.

Investigación y Revelaciones

La madre mencionada, cuyo esposo había optado por no ver el cuerpo debido a su estado irreconocible, observó detalles alarmantes durante el velorio, como una cadena que no pertenecía a su hijo y discrepancias en el tamaño del cuerpo.

Esta observación llevó a una investigación que confirmó que los tres cuerpos habían sido entregados a las familias equivocadas.

Proceso Judicial

Este martes, se llevó a cabo una audiencia de conciliación con representantes del Ministerio del Interior y del Poder Judicial; sin embargo, no se llegó a un acuerdo.

Gumer Pérez, abogado de la familia demandante, destacó que "no haber podido enterrar a su hijo y haber llorado por otro cuerpo que no era suyo genera un daño moral irreparable". El letrado también indicó que el reclamo incluye otros conceptos que prefirió no

El letrado también indicó que el reclamo incluye otros conceptos que prefirió no revelar, para no anticipar estrategias judiciales.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FAMILIA DEL JOVEN ASESINADO EN COLÓN INICIA ACCIÓN LEGAL CONTRA EL ESTADO POR CONFUSIÓN EN LA DEVOLUCIÓN DE RESTOS

Familia del joven asesinado en colon inicia accion legal contra el estado por confusion en la devolucion de restos

Tags

cuerpos, errores, adolescentes, judicial, entrega, entregados, familia, asesinados, emprende, familias, embargo, asesinado

Noticias relacionadas

- 5.0 * Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos
- 4.9 * Conoce cómo verificar si eres beneficiario de la devolución de Fonasa: se destinarán 7.700 millones de pesos para este importante reembolso
- 4.3 * Fonasa 2024: ¿Cómo averiguar cuándo recibirás tu devolución y cuánto te corresponde?
- 3.7 * Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón
- 4.6 * A partir del viernes, podrás verificar si te corresponde la devolución de aportes de Fonasa. Aquí te contamos cómo hacerlo
- 4.0 * La Suprema Corte dictamina que no existieron irregularidades en la errónea identificación de los cuerpos de los jóvenes asesinados en Colón
- 4.9 * Familia de joven asesinado en Colón demanda justicia durante emotivo velorio y critica el accionar policial

- 4.5 * ¿ Qué pasará este 12 de Octubre? Una investigacion sobre Colón podría cambiar la historia
- 4.5 * Colegio Médico del Uruguay: garantizando la calidad en la atención médica
- 4.0 * El ejército israelí informa sobre el hallazgo de varios cuerpos en la franja de Gaza

Comentarios

Ignacio Flores 19-11-24 07:14

Es una barbaridad lo que pasó, no se puede creer que entreguen los cuerpos equivocados. La indignacion de las familias es totalmente entendible, es algo que no tiene perdon. Hay que hacer justicia y que se tomen cartas en el asunto. En situaciones así, el Estado tiene que responder.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024